

今回はその中で近況報告を書いていたいた会員の生の声を記載しました。好評であれば、毎回記載していきます。

さて、本部役員は5月の代議委員会に於いて新役員にて運営していくことになりました。旧役員同様今後ともよろしくお願いします。年間の活

創刊号にも書いたと思いま  
すが、本部と全国支部、ブロッ  
クの連絡の強化は、年々増す  
会員の状態を考えましても密  
にしていきたいと考えております。  
たしかに、現在機関誌  
の発刊、地方での同窓会の開  
催等は行なわれておりますが  
医療従事者としてのつながり

た良好なる相互関係を維持、  
発展できるものと考えます。  
しいては本短大の在学生にも  
プラスになると信じます。具  
体的に申しますと、学生の病  
院実習をとらえてみます。本  
短大は附属病院をもつていま  
せん。そのため、臨床実習は  
三年生になつてから集中的に

昭和四八年に国際医学総合技術学院が開校され、十年を経た昭和五八年には岐阜医療技術短期大学が開学となり今年で六年目、前身校設立から通算するとあと四年で二十年人間に例えると成人式を迎える年も近くなりました。この

## 大学の動き

學生部長  
杉浦  
武

昨年中秋に創刊号として、機関誌を発刊し、会員並びに学長を始め短大関係者の皆様の温かいご支援により郵送することができました。紙上であります、ここで御礼のはあります。ありがとうございます。ありがとうございました。

創刊号は役員自らが編集委員をつとめ、役員の負担が増加しましたが、本年度から新たに機関誌編集委員会を設けまして活動していくことになりました。もちろん役員も参 加していますが、情報の収集ならびに編纂、校正の敏速化を計ります。これにより会員と思します。

みえます。支部やブロックに於いてもM科、R科単独でもそういった活動が発足し、本部との交流ができるべくこと願うしだいです。

昨年は学長対談を行なったいと思っていましたが、実現できませんでした。今年は私自身、OB会のためにも、短大のためにも行ないたいと思

院での人間性のある学術を意識させるのは困難です。ですから短大側の実習先の病院の把握、実習病院側の意識のもたらせ方というのは、臨床実習の最大の課題だと思います。我々は卒業生として短大への要望は、思いやりがあり、知識を持った後輩の輩出を願つてやみません。

ごのこわ

# 群馬の風

卷之三

卷之三

卷之三

ているのですが、十八才人口は六七、八年をピークにその後減少し続け、七年後の昭和七五年には一五一万人まで下降し、昭和六二年の丙申の年の一五六万人をも下回ります。現在の新設、増員の後に減少期を迎えるのであり、この頃には定員割れを生じ閉校の危





# 懐旧

毛利金吾

五十年前の不景気のさなか京都の放専を卒業して社会に放り出された私は以来約四年放射線診療業務にたずさわり完全に放射線漬けの身となりましたが其の後定年を期に足を洗い新設の神野学園にて教職の身となりました。

そして新しい学校社会で苦闘すること十数年数多くの学生に接してきたわけでありましたが此の間何と云っても最後までつらかったのは不便な関への通勤でした。その悩みの種も年令と共に終いに力つき再会は将に千載一遇、懐しさ一杯でした。久保田先生は数十年前に豊橋市民病院の放科部長として活躍して居られた時代に一度御会いしたのみでしたが再会時には昔の茫々した黒髪こそ見られませんでした。古きレントゲン集談会開催時の記念撮影写真に残っている面影は昔そのままで全くなつかしく感ぜられました。併しその再会も日頃から自分最も私淑していた先生だけに僅かな年月で御別れしなけれども其処が一風変わった診療内容であつただけに、つらい事もあつたが私としては一生忘れられない思い出の一つになりました。さて関に通うようなつた御かけで大変嬉しく思つた事の一つには、教員の中で非常に珍らしく立派な方々に偶然御会い出来る様

になつたことあります。何れも非常勤の先生方であります。ですが、その中の御一人で温厚そのものの元岐大教授故石口先生、それに立派な髭を貯えて居られたのが特徴で大分通勤にも苦労されていた元三重教授田口先生、次に現在も教鞭をとつて居られる久保田先生、いづれも長い間のギャップがあつただけに其の再会は将に千載一遇、懐しさ一杯でした。久保田先生は数十年前に豊橋市民病院の放科部長として活躍して居られた時代に一度御会いしたのみでましたが再会時には昔の茫々した黒髪こそ見られませんでした。古きレントゲン集談会開催時の記念撮影写真に残っている面影は昔そのままで全くなつかしく感ぜられました。併しその再会も日頃から自分最も私淑していた先生だけに僅かな年月で御別れしなけれども其処が一風変わった診療内容であつただけに、つらい事もあつたが私としては一生忘れない思い出の一つになりました。さて関に通うようなつた御かけで大変嬉しく思つた事の一つには、教員の中で非常に珍らしく立派な方々に偶然御会い出来る様

になつたことあります。何れも非常勤の先生方であります。ですが、その中の御一人で温厚そのものの元岐大教授故石口先生、それに立派な髭を貯えて居られたのが特徴で大分通勤にも苦労されていた元三重教授田口先生、次に現在も教鞭をとつて居られる久保田先生、いづれも長い間のギャップがあつただけに其の再会は将に千載一遇、懐しさ一杯でした。久保田先生は数十年前に豊橋市民病院の放科部長として活躍して居られた時代に一度御会いしたのみでましたが再会時には昔の茫々した黒髪こそ見られませんでした。古きレントゲン集談会開催時の記念撮影写真に残っている面影は昔そのままで全くなつかしく感ぜられました。併しその再会も日頃から自分最も私淑していた先生だけに僅かな年月で御別れしなけれども其処が一風変わった診療内容であつただけに、つらい事もあつたが私としては一生忘れない思い出の一つになりました。さて関に通うようなつた御かけで大変嬉しく思つた事の一つには、教員の中で非常に珍らしく立派な方々に偶然御会い出来る様

になつたことあります。何れも非常勤の先生方であります。ですが、その中の御一人で温厚そのものの元岐大教授故石口先生、それに立派な髭を貯えて居られたのが特徴で大分通勤にも苦労されていた元三重教授田口先生、次に現在も教鞭をとつて居られる久保田先生、いづれも長い間のギャップがあつただけに其の再会は将に千載一遇、懐しさ一杯でした。久保田先生は数十年前に豊橋市民病院の放科部長として活躍して居られた時代に一度御会いしたのみでましたが再会時には昔の茫々した黒髪こそ見られませんでした。古きレントゲン集談会開催時の記念撮影写真に残っている面影は昔そのままで全くなつかしく感ぜられました。併しその再会も日頃から自分最も私淑していた先生だけに僅かな年月で御別れしなけれども其処が一風変わった診療内容であつただけに、つらい事もあつたが私としては一生忘れない思い出の一つになりました。さて関に通うようなつた御かけで大変嬉しく思つた事の一つには、教員の中で非常に珍らしく立派な方々に偶然御会い出来る様

になつたことあります。何れも非常勤の先生方であります。ですが、その中の御一人で温厚そのものの元岐大教授故石口先生、それに立派な髭を貯えて居られたのが特徴で大分通勤にも苦労されていた元三重教授田口先生、次に現在も教鞭をとつて居られる久保田先生、いづれも長い間のギャップがあつただけに其の再会は将に千載一遇、懐しさ一杯でした。久保田先生は数十年前に豊橋市民病院の放科部長として活躍して居られた時代に一度御会いしたのみでましたが再会時には昔の茫々した黒髪こそ見られませんでした。古きレントゲン集談会開催時の記念撮影写真に残っている面影は昔そのままで全くなつかしく感ぜられました。併しその再会も日頃から自分最も私淑していた先生だけに僅かな年月で御別れしなけれども其処が一風変わった診療内容であつただけに、つらい事もあつたが私としては一生忘れない思い出の一つになりました。さて関に通うようなつた御かけで大変嬉しく思つた事の一つには、教員の中で非常に珍らしく立派な方々に偶然御会い出来る様

になつたことあります。何れも非常勤の先生方であります。ですが、その中の御一人で温厚そのものの元岐大教授故石口先生、それに立派な髭を貯えて居られたのが特徴で大分通勤にも苦労されていた元三重教授田口先生、次に現在も教鞭をとつて居られる久保田先生、いづれも長い間のギャップがあつただけに其の再会は将に千載一遇、懐しさ一杯でした。久保田先生は数十年前に豊橋市民病院の放科部長として活躍して居られた時代に一度御会いしたのみでましたが再会時には昔の茫々した黒髪こそ見られませんでした。古きレントゲン集談会開催時の記念撮影写真に残っている面影は昔そのままで全くなつかしく感ぜられました。併しその再会も日頃から自分最も私淑していた先生だけに僅かな年月で御別れしなけれども其処が一風変わった診療内容であつただけに、つらい事もあつたが私としては一生忘れない思い出の一つになりました。さて関に通うようなつた御かけで大変嬉しく思つた事の一つには、教員の中で非常に珍らしく立派な方々に偶然御会い出来る様



The 下宿 シリーズ

スチューイント・  
プラザ編

第三章 事務局

開学当初より、本学最大規模を誇る学生寮、通称プラザは、昭和六三年度も、学生五九名（男四七、女一二）を抱え、日夜忙しく活動していました。そこで、寮監である板津氏に思い出話を語つていただきました。

板津氏は現在 加茂郡富加

事 本日はどうもありがとう

板開校後、二年目より下宿

昔の学生の方が親しみが深いです。現在でも年に数回、卒業生の結婚式に招かれます。同級生同士とか、下宿の先輩・後輩

板 壴 板 壴

北は北海道から南は沖繩まで全国版ですね。昔の学生と今の学生とではどんな点が、異なつてゐると思われますか？

下宿管理上の考え方の基本は、「常に自分はその子たちの親である。寮生は自分の息子であり、娘である」という気持ちで接していますが、今の二年生以後の子はかなり感じが違います。毎年、入寮

三

昔のOBは、今でも五月の連休になると七、八人ほど集まってきた。中には私がなぐられた学生もいます。

なさい」と言っています。形の上では、守られていますが、管理人のところまで遊びに来ることがなくなり、用事が終わるとさっさと帰ってしまうのが、寂しい気分になります。

昔は、管理棟の中に売店をおいて、本から米・卵に致るまで日用雑貨品を販売していました。店番

中がいつしょですが、注意してもやめない時は、注意しながら遊びに来た連なぐりました。しかし、たたかれた者ほど、今だ慈悲の心のムチならば、うらまれることはない

板津 春日井 長女は尾張旭に、長男は春日井に、次女は奈良に住んでいます。孫も上は大学一年生から下は小二まで六人います。そちらにも〇Bがたびたび遊びに来ているようです。下宿生はみんな家族だら思っていますから、旅行に行つた時なども、日本中に診療放射線技師・臨床検査技師がいて、大変心強い限りです。

かしらと思つたりもしませ  
す。一度、郡上のラドン  
センターでブラーザのOB  
会をやつたことがあります  
が、その子たちがまた長島  
今年から年にまた長島  
泉ででもやってほしいと  
言つて来ています。

シリーズ  
下宿プラザ



スチートメントステータスに貢献する人間が約六〇名いる清心寮をのぞけば一般的の寮としては一番人間の多い所ですが、三年生や管理人の板津のおじさんのおかげで楽しくのどかに過ごしています。

これだけの人数がいるとバラになりがちですが一つの事をするにも人数が多い分大きなことができ、年中行事みたいになつたものが幾つかあります。そしていつもこれらのことでおじさんと底抜けに明るいおばちゃんに何かと迷惑をかけてしまっていて、みんな心から感謝しています。

## 天然寺学生寮編

聞き手

坂本寛文

大屋さん

学生寮の老舗、天然寺寮に

SPOTを当て今昔の学生気風

について鋭く抉った inter.

viewを強行。果してその結果

は?

※今回の取材には大屋さん  
に加えご令嬢明美さん(天然  
寺元マドンナ)も同席。坂本  
氏のinterviewにも俄然力が  
入りvoltageも上昇また上昇。

## 五年ぶりの再会

坂「今晩は。失礼します。

(アッ!)

マド「坂本君、ようこそ。

じ無沙汰しています。」

坂「久しぶり、明美。」

※久々の出逢いで坂本氏は

一気に……

(中略)

アルコールにも礼儀あり

坂「酒は天然寺と言われる程ア  
ルコールが似合う天然寺で  
すが、最近異変ありとか。」大「昔は酒豪揃いやつたけど  
羽目を外しそうな時は先輩  
がビシッと押えお酒を心  
得ていたね。けど今の子は」ケンカの仕方教えます"で  
はないけれど、飲み方を知  
らんのではないかナア。」マド「お酒を飲む行事も今は以  
前に比べ減らしていると母  
が言っていますね」

(中略)

## 続けたい天然寺会

大「そうそう、毎回天然寺会  
の案内を戴いていますよ。」坂「天然寺出身者も人が増え  
喜ばしい事だけど、逆に収  
拾がつきにくくことも現実、  
でも、今後も続けますよ。」※「嬉しい頭痛の種」と苦笑  
(中略)

団業は食事付

大「寮生の献立をしていた頃  
は大屋と店子との交流が盛  
んで楽しい日々でした。自  
炊が主流となつた今、ちょ  
っぴり寂しい限りです。」

坂「夜の方は?」

大「……」

(中略)

坂「良き伝統の継承と天然寺  
魂を胸に棟立つてほしいも  
のです。」大「ほ」の字ムードの inter-  
viewでした。紙面の都合  
上、一部割愛しました。お  
詫びします。ケンカの仕方教えます"で  
はないけれど、飲み方を知  
らんのではないかナア。」マド「お酒を飲む行事も今は以  
前に比べ減らしていると母  
が言っていますね」

## 会員の声

国M一 中村さん

昨年病氣をして現在、家で  
養生しています。何分白内障  
の手術をしたもので、これか  
ら又検査技師をしていく自信が無いのですが、又仕事がで  
きる様になれば連絡します。

国M十 平野さん

諏訪地方には比較的同窓生  
が多く心強い毎日です。国際  
及び岐阜短大卒業生も全国に  
広がっているわけですが、短大も卒業生の学習場所に活用  
できればと思いますが……。今後の同窓会活動に益々のも  
のを期待します。

国M三 五味君

就職がやつと決まりはつと  
しています。仕事にもよくな  
れ、流れもだんだんわかって  
きました。藤田ばかり、十三人もいる中うちの大学は一人  
なので、岐阜の大学は!とい  
われないようがんばります。

国R六 柿木君

事務長兼務の為、特に最近  
は人事、看護婦不足対策にお  
われて多忙の毎日です。

国R九 古川君

自転車競技をはじめました。  
二年後の国体をめざします。

短R一 小池君

月に二週間の長崎出張と福  
岡勤務のくり返しです。

短R三 北出さん

いろいろな仕事が次から次  
へと入り慣れるのに大変です。剖検、実験動物など今まで縁  
の薄かったことができるので  
すが、剖検などは夜も呼び出  
されたりすることもある。

最近思うこと!!

医師だけでなく今後は、検査  
技師等も卒後教育が必要に  
なってくるのでは?

国M二 前田君

二級臨床病理技術士にも合  
格したので、そろそろお嫁さ  
んに行こうかな、行きたいな  
と思っています。

国R八 松添君

福岡に四年余り在住してこ  
ちらの方へ帰つて来ました。

佐世保のために働きます。

国R五 三浦さん

心臓カテーテル検査に追わ  
れる毎日を送っています。豊橋での生活も来春でまる三  
年。ヤマサのちくわを食べて  
頑張っています。

国R七 森君

福岡に四年余り在住してこ  
ちらの方へ帰つて来ました。少し心残りですけれど今度は  
頑張っています。

国R九 里君

心臓カテーテル検査に追わ  
れる毎日を送っています。豊橋での生活も来春でまる三  
年。ヤマサのちくわを食べて  
頑張っています。

国R一 竹内さん

注腸検査なんて…きらい  
さつ!二月にCTが入ります。時代よりも更に臨床に即した  
勉強の必要性を強く感じてい  
る現在です。時代よりも更に臨床に即した  
勉強の必要性を強く感じてい  
る現在です。小林寺拳法部はなくなつて  
しまつたのですか?(編・残念ながら廃部になつ  
ています。)

# クラフ通信

女子	男子	岐阜県学生リーグ (春)	バスケット
女子	男子	男子 3位	女子 4位
県下私立短大戦	県下私立短大戦	男子 3位	女子 4位
4位	2位	一回戦	準優勝
佳作	佳作	準優勝	優勝
県下私立短大戦	県下私立短大戦	ダブルス男子	ダブルス男子
4位	2位	BEST 16	BEST 8
佳作	佳作	優勝	準優勝
県下私立短大戦	県下私立短大戦	個人戦	個人戦
4位	2位	BEST 16	BEST 8
佳作	佳作	準優勝	優勝
県下私立短大戦	県下私立短大戦	岐阜県学生リーグ	岐阜県学生リーグ
4位	2位	岐阜県大学リーグ	岐阜県大学リーグ
佳作	佳作	団体戦	団体戦
県下私立短大戦	県下私立短大戦	BEST 16	BEST 8
4位	2位	ダブルス男子	ダブルス男子
佳作	佳作	ダブルス女子	ダブルス女子
県下私立短大戦	県下私立短大戦	BEST 16	BEST 8
4位	2位	ダブルス男子	ダブルス男子
佳作	佳作	ダブルス女子	ダブルス女子
県下私立短大戦	県下私立短大戦	写真部	写真部
4位	2位	佳作	佳作
佳作	佳作	佳作	佳作
会則について	会則について	会則について	会則について
幹事の変更について	幹事の変更について	幹事の変更について	幹事の変更について
成文化すべきである。	成文化すべきである。	成文化すべきである。	成文化すべきである。

## 同窓会事業報告

### ○昭和62年度事業報告

「機関誌『群青の風』の発行

一〇月二八日に全会員に発送。

二、国家試験時の昼食の配給

本会活動の啓蒙のために、パン、牛乳、ジュース等を配給した。

三、卒業記念品の贈呈について

第三回卒業式(三月一四日)において贈呈した。

○昭和63年度事業予定

一、同窓会会員名簿について

昭和65年度頃に発刊できるよう準備をすすめる。

二、機関誌について

機関誌の発行は継続していく。

三、国家試験における昼食の配給について

く。

四、卒業記念品の贈呈について

継続する。

五、大学祭への参加について

本年度も参加する。

六、会則について

学生時代の写真他本学に関する物品の提供を会員に呼び掛ける。

七、幹事の変更について

成文化すべきである。

## 昭和63~64年度役員

会長	増田 豊	(R 3)
副会長	坂本 寛文	(M 2)
	大塚 誠	(R 1)
書記	武藤 延秋	(短M 1)
	渡辺 享信	(R 8)
会計	森 晴雄	(M 6)
	小瀬木芳寿	(R 3)
会計監査	伊東 明宏	(M 9)
	井戸 泰伸	(短R 3)

## 編集後記

創刊号に続き第2号が完成しました。ここまで道のりは大変でしたが、会員の直接の声を掲載しました。いかがですか。

さて、今年も様々な出来事が皆さん的人生の一ページを飾つたことでしょう。

来る己年も素晴らしい年になりますように。

関市の丘辺も寒風が吹き、一刻一と新年が近づいて来ています。

## 住所、勤務先など変更は 事務局まで



投稿を待っています……  
論文、紀行文、ひと言